



# communiqué

N<sup>o</sup>:  
No.: 153

Le 15 octobre 1985

CONSTATATION PRELIMINAIRE DU DEPARTEMENT AMERICAIN  
DU COMMERCE SUR LE SUBVENTIONNEMENT DE  
CERTAINES FRAMBOISES DU CANADA

Le ministre du Commerce extérieur, James Kelleher, s'est dit préoccupé par la constatation préliminaire de subventionnement récemment faite par le département américain du Commerce concernant les importations de certaines framboises du Canada. La constatation, annoncée le 11 octobre, pourrait entraîner l'imposition de droits compensateurs et viserait surtout les importations depuis la Colombie-Britannique.

Le département américain du Commerce a mené une enquête pour déterminer si les programmes fédéraux et provinciaux constituent un subventionnement des producteurs ou des exportateurs canadiens de framboises fraîches et congelées emballées dans de gros conteneurs et se prêtant à transformation plus poussée. Dans sa constatation préliminaire, le département du Commerce estime que le Régime de revenus agricoles des producteurs de framboises de la Colombie-Britannique a constitué un subventionnement et a évalué que ce subventionnement net représentait 0,99 pour cent. Par conséquent, les exportations canadiennes seront immédiatement assujetties, par les Douanes américaines, à un cautionnement qui couvrira la valeur du droit compensateur provisoirement établi.

Le ministre Kelleher a déclaré: "Je suis très déçu de la décision du département américain du Commerce. Nous étudierons sa constatation de près, pour voir sur quelle base il a fondé cette détermination de l'existence d'une subvention".

.../2